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スマホで注文お届けします。 ブイチェーン
ファンズ
ネットスーパー

● 御入会のお申し
　込みはこちらの
　QRコードから

● お電話でのお問合せ
フリーダイヤル

0120-546-250伊達

フリーダイヤル

0120-979-103保原

お電話の受付時間9：00～18：00

忙しいとき・・・ 子どもを連れて・・・
雨降りにお買い物は・・・
そんな時のお買い物は・・・

朝10時までに
スマホ・
パソコンで注文

5時頃までに
お届けします

宅配ロッカーに
お届けします

当日の

朝

当日の

夕
不在でも
大丈夫！ 月会費

550円（税込）
2階以上は880円（税込）
3階以上はエレベーターのある方

毎日注文
OK

ロッカー
無料設置

配送無料
※１回1,500円
以上のご注文

無料！配達料は何回
使って頂いても

お店と
同じ価格で
お届け

パソコン
でもOK!

ご注文は
24時間！ネットスーパー

会員様募集中

	 伊達市役所	 ceremony

本市初！ネーミングライツ
愛称「エフコム大泉球場」

ほばら大泉球場のネーミングライツ・パートナー
が決定し、株式会社エフコムの斎

さいとう
藤正

まさひろ
弘代表取

締役社長と須田市長が契約書に署名をしました。ネー
ミングライツは、命名権を付与し、施設の魅力向上を
目的に実施する事業です。斎藤代表取締役社長は、「市
の活性化や交流人口の増加、伊達市の元気につながる

ように貢献し
たいです」と
あいさつをし
ました。契約
期間は 5年間
で、ネーミン
グライツ料は
年間 50 万円
です。

3/19
(火 )

	 伊達市役所	 ceremony

高齢者見守りネットワーク
訪問先で気がかりな点を情報共有3/21

(木 )

市内に住む高齢者の見守り活動に協力いただく協定
で、式では第一環境株式会社の小

こま つ
松優

ゆう
東北支店

長と須田市長が締結書に署名をしました。須田市長は
「人の目でしっかり高齢者を見守ってほしいです」と述
べ、小松支店長は「業務を通して地域の安全に貢献し
たいです」とあいさつをしました。第一環境株式会社

との協定締結
は県内初。上
下水道の料金
徴収などで訪
問先の高齢者
に気がかりな
ことがあった
場合、連携す
る内容です。

	 伊達市役所	 ceremony

災害時に物資を安定供給
及び配送等に関する協定締結

本協定は、災害時に物資の安定供給を図るもので、
式では佐川急便株式会社の小

こだいら
平英

ひであき
昭南東北支店

長が協定締結書に署名をしました。須田市長は「災害
時の物資の配送はとても重要なもの。大変心強く感じ
ています」と述べ、小平支店長は「これまで培った経
験を活かし、市の皆さんに貢献したいです」とあいさつ

をしました。
伊達市におい
て、初めての
運送会社との
協定締結であ
り、平時から
連携を強化し
災害に備えて
いきます。

3/19
(火 )

	 伊達市役所	 ceremony

地域社会の絆を深める
商品の配送時に日常をチェック

ひとり暮らしの高齢者などに対するきめ細かな支
援を図る協定で、式では株式会社パルシステム

の池
いけはた
端美

みゆ き
雪理事長が締結書に署名をしました。佐藤副

市長は「高齢者、障がい者、子どもの日常生活におい
て気がかりなことを、速やかに連絡ください」と述べ、
池端理事長は「住みやすいまちづくりに貢献します」

とあいさつを
しました。保
原工業団地に
4月から伊達
センターが開
所することに
併せて、本協
定を結びまし
た。

3/19
(火 )

※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。

地域創生を担う若い人材の育成と、高校の魅力向
上を図るもので、式では聖光学院高校の新

あらい
井 秀

しゅう

校長が協定書に署名しました。須田市長は「これまで
以上に連携・協力関係を深め、若い世代の発想力や行
動力を活かし、活力あふれる地域社会の創出に努めて
いきたいです」と述べ、新井校長は「我が校の特色で

あるスポーツ
などを活かし
な が ら、 地
域に根差した
学校を目指し
て、より一層
励んでいきま
す」と述べま
した。

	 月舘学園	 ceremony

期待に胸を膨らませた初日
新しい環境で新しい友達と入学式4/8

(月 )

小中一貫校の月舘学園では小中学生21人が入学し
ました。佐

さとう
藤秀
ひでかず
和校長は小学生に向けて「学校は

楽しいことがたくさん。安心して学校に来てください」、
中学生に向けて「失敗を恐れることなく可能性を広げ
てください」と述べました。在校生代表の齋

さいとう
藤大

だい ち
智さ

んは「学園の児童生徒として誇りをもち、笑顔で過ご
していきま
しょう」と歓
迎の言葉を述
べました。今
年は市内の小
学 校 に 355
人、中学校に
392人が入学
しました。

	 保原中央交流館	 ceremony

悲惨な交通事故を減らすために
全国交通安全運動出動式4/5

(金 )

伊達地区交通安全協会長の菅
かん の
野宇

うい ち
一さんは「子ど

もたちが交通事故にあわないように連携を図り
ながら活動していきます」と話し、伊達市交通対策協
議会長を務める須田市長は「交通事故を１件でも少な
くするため、ヘルメット着用などが守られるように啓
発を進めます」とあいさつをしました。聖光学院高校

ブラスバンド
部と伊達高校
吹奏楽部が合
同演奏を披露
した後、白バ
イなどが出発
して交通安全
を呼びかけま
した。

	 伊達市役所	 ceremony

三大鶏を一気に味わう返礼品
「リッチな気分で食べ比べ」

三大鶏が味わえる「ふるさと納税共通返礼品」の発
表会が行われました。共通返礼品は、伊達市・三

島町・川俣町でつくるふくしま三大鶏振興協議会が「伊
達鶏、川俣シャモ、会津地鶏」を、楽しんでもらうた
めに開発したものです。発表会後には試食会も行われ、
三大鶏を食べ比べた人たちから「それぞれに特徴があっ

ておいしいで
す」といった
声が聞かれま
した。ふるさ
と納税を取り
扱う各種ポー
タルサイトか
ら受け付けて
います。

3/26
(火 )

	 伊達市役所	 ceremony

地域の課題に若い世代の力を
聖光学院高校との包括連携3/28

(木 )
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